

LE RECLAMA 2,3 MILLONES PENDIENTES POR LAS OBRAS DEL HOTEL OASIS

ISO demanda a Juan José Hidalgo

La empresa que construyó el hotel *Oasis* y el edificio de oficinas que *Globalia* quiere explotar en el complejo económico de la estación de autobuses ha demandado a **Juan José Hidalgo** asegurando que aún le adeuda 2,3 millones de euros de dichos trabajos. El empresario salmantino asegura que el sobrecoste lo debe abonar el Ayuntamiento y esto ha propiciado una nueva pugna verbal entre la oposición y el equipo de gobierno.

EMILIO JIMÉNEZ



Antonio García-Trevijano, abogado de la entidad demandante, reclamó al magnate salmantino un impago que asciende a 2.354.000 euros y rechazó la postura del popular empresario sobre que la empresa constructora había tardado demasiado en realizar su trabajo y que los había acabado de manera incorrecta.

contrastaban, que se firmaban por un procedimiento rutinario porque ya lo había hecho *El Corte Inglés*, antes de significar que "la obra ha sido una chapuza" porque se han producido filtraciones de agua en el edificio y han aparecido humedades en la explanada en la que se asienta el hotel.

Esto último lo niega ISO al sostener que el origen de las filtraciones fue debido a que *Globalia* acumuló materiales y maquinaria en la explanada durante el periodo de obras,

El Juzgado número 3 de la Ciudad de la Cerámica ha sido escenario de un juicio entre *Ibérica de Servicios y Obras (ISO)* y Juan José Hidalgo, presidente de *Globalia*. La primera empresa, perteneciente al Grupo Fomento de Construcciones y Contratas (FCC) ha interpuesto una demanda contra el grupo presidido por Hidalgo al que le reclama algo más de 2,3 millones de euro pendientes de cobro por la construcción del hotel *Oasis* y el edificio de oficinas que se encuentran integrados dentro del complejo económico de la estación de autobuses. ISO reclama judicialmente esta cantidad a la firma *JJH Capital and Asset Management*, una de las empresas de Hidalgo que gestiona ya el hotel y que, en breve, lo hará con las oficinas.

En esta vista -que contó con una duración de más de tres horas- José

Hidalgo, por su parte, sostuvo en la sala que la operación había sido una estafa porque el proyecto -del que su empresa ostenta el cuarenta por ciento y el otro sesenta le corresponde a *El Corte Inglés*- ha triplicado el coste inicial de doce millones de euros. "Nosotros no hemos hecho nada más que pagar y pagar. Me dijeron que el presupuesto era de doce millones de euros y ya me han facturado 36. Esto es de juzgado de guardia", se defendió Hidalgo.

Eso sí, admitió que las certificaciones de obras no se

A la izquierda, Juan José Hidalgo con el alcalde José Francisco Rivas. Debajo, la entrada principal al hotel Oasis y cuya construcción ha propiciado un juicio entre ISO y Globalia



tal y como certifica el testimonio de varios peritos; aunque la opinión de los